

LAMPIRAN 2. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R AMRIH LESTARI I



Kendaraan roda 3 di TPS 3R Amrih Lestari I beroperasi dalam pengangkutan sampah dalam seminggu sebanyak tiga kali. Kendaraan roda 3 pengangkut sampah terdiri dari tiga unit, yaitu satu unit pengadaan oleh PPLP DIY dan dua unit pengadaan oleh KAPEDAL Kabupaten Gunungkidul. Selain itu, kondisi kendaraan roda tiga dua berfungsi dan satu sebagai cadangan.



Menggunakan open windrow adalah metode yang digunakan TPS 3R Amrih Lestari I dalam pembuatan kompos. Pembuatan kompos ini didampingi oleh lembaga swadaya masyarakat peduli sampah "AMRIH BOEMI LESTARI" dan pelestarian dalam hal ini LPTP DIY dan BORDA Indonesia. Alat bantu pengomposan yaitu alat/ mesin pencacah, AEROB bambu/ kayu, aktifator (bio nokulan lokal) dan alat bantu lain.

LAMPIRAN 3. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R NGUDI REJEKI



Mesin pencacah yang digunakan di TPS 3R Ngudi Rejeki berkapasitas 500 – 750 kg/jam dengan fungsi untuk penghancur kotoran atau sampah organik menjadi rajangan kecil 0,5 – 1 cm. Mesin pencacah sampah terdiri dari dua unit, yaitu satu unit pengadaan oleh PPLP DIY dan satu unit pengadaan oleh KAPEDAL Kabupaten Gunungkidul.

LAMPIRAN 4. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R MANUNGGAL



Mesin pengayak di TPS 3R Manunggal berkapasitas 200 kg/jam dengan fungsi untuk menyaring atau memisahkan sampah organik (kompos) yang sudah dicacah. Mesin pengayak sampah terdiri dari satu unit yaitu pengadaan oleh PPLP DIY. Selain itu, kondisi mesin pencacah di TPS 3R Manunggal masih berfungsi untuk dipergunakan namun tidak terawat.

LAMPIRAN 5. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R NGUDI WARAS



Mesin pengayak di TPS 3R Ngudi Waras berkapasitas 200 kg/jam dengan fungsi untuk menyaring atau memisahkan sampah daun – daunan. Mesin pengayak sampah terdiri dari satu unit yaitu pengadaan oleh PPLP DIY. Selain itu, kondisi mesin pencacah di TPS 3R Ngudi Waras masih berfungsi untuk dipergunakan namun tidak terawat oleh pengurus karena sibuknya pengurus untuk mengatasinya.

LAMPIRAN 6. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R NGUDI SAMPURNO



Kendaraan roda 3 di TPS 3R Ngudi Sampurno belum beroperasi dalam pengangkutan sampah karena TPS 3R belum berjalan. Kendaraan roda 3 pengangkut sampah terdiri dari satu unit yaitu pengadaan oleh PPLP DIY. Selain itu, kondisi kendaraan roda tiga masih berfungsi dan masih baru karena belum pernah digunakan untuk mengangkut sampah.

LAMPIRAN 7. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R KARYA MULIA



Kendaraan roda 3 di TPS 3R Karya Mulia belum beroperasi dalam pengangkutan sampah karena TPS 3R belum berjalan. Kendaraan roda 3 pengangkut sampah terdiri dari satu unit yaitu pengadaan oleh PPLP DIY. Selain itu, kondisi kendaraan roda tiga masih berfungsi dan masih baru karena belum pernah digunakan untuk mengangkut sampah.

LAMPIRAN 8. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R AMRIH LESTARI II



Kendaraan roda 3 di TPS 3R Amrih Lestari II beroperasi dalam pengangkutan sampah dalam seminggu sebanyak dua kali. Kendaraan roda 3 pengangkut sampah terdiri dari dua unit, yaitu satu unit pengadaan oleh PPLP DIY dan satu unit pengadaan oleh pengurus TPS 3R Amrih Lestari II. Selain itu, kondisi kendaraan roda tiga berfungsi semuanya dalam pengangkutan sampah dan terawat.

LAMPIRAN 9. GAMBAR FASILITAS DI TPS 3R BAROKAH



Kendaraan roda 3 di TPS 3R Barokah beroperasi dalam pengangkutan sampah sebanyak satu kali tergantung sudah banyaknya sampah di Objek Wisata Gunung Api Purba. Kendaraan roda 3 pengangkut sampah terdiri dari satu unit yaitu pengadaan oleh PPLP DIY. Selain itu, kondisi kendaraan roda tiga masih berfungsi namun masih kurangnya perawatan oleh pengurus TPS 3R.